
番号 意見の要旨

1 ・２回しか出席できない方達が委員に選出されているという事実を重く受け
止めてほしい。
・委員の選出人数を増やせば、より活発な意見が飛び交ったのではないか。
・たったこれだけの意見で、施設建設懇談会というのは余りにもお粗末、本
日も欠席者２名か。

2 ・北側を緑地にする場合は、常緑樹を植えてほしい。落葉樹にすると、葉が
落ちるため何度掃除をしても、風が吹くとたまってしまう。タバコのポイ捨
てが多く、火事の原因となるので、配慮してほしい。

番号 意見の要旨

1 ・委員の方々の要望があって、第五回目を開催と聞いていたが、欠席者が多
過ぎるのではないか。無責任ではないか。

関越自動車道高架下活用施設建設懇談会において
傍聴人から寄せられた意見の要旨について

１　第四回　高齢者センター部会

２　第五回　地域交流スペース・倉庫部会

参考


